

HOLA COMUNIDAD AMEYALLI

Bienvenidos al nuevo Newsletter, Espacio Ameyalli.
Espacio Ameyalli es un lugar para conectar entre casa y escuela. A partir de hoy, dejamos de tener la gaceta para comunicarnos por este nuevo medio, más actual, breve y directo.

A la comunidad Ameyalli,

En lo que a la comunidad educativa se refiere, es necesario que todos los implicados en su construcción participemos en forma efectiva y coherente.

Esta coherencia la necesitan los alumnos para lograr los objetivos educativos.

Los valores nos proporcionan la base para saber si una conducta es buena o mala. Con éstos aprendemos a tener actitudes nobles, justas y valiosas.

La comunidad escolar debe ocuparse de la educación moral, que forma parte de la educación integral.

Para los estudiantes, los padres y los maestros somos una guía de valores.

Debemos modelar el respeto, la tolerancia, la colaboración, la creatividad y un sin fin de actitudes para educar en un entorno eminentemente humanista que les permitan vivir en armonía.

La responsabilidad que tenemos los educadores es muy grande, nos unimos para alcanzar metas que proyecten en los alumnos un crecimiento integral.

Un saludo afectuoso,

Olga Patricia Campomanes
Directora General

DÍAS IMPORTANTES

1 y 2 de Noviembre - Suspensión de Labores por Celebración de Día de Muertos
3 de Noviembre: Inicia Noviembre Morado

12 de Noviembre - Suspensión de Clases por Descarga Administrativa

15 de Noviembre - Suspensión de Labores por conmemoración de la Revolución Mexicana

Para revisar los calendarios completos por departamento da click en el siguiente botón.

[CALENDARIOS COMPLETOS](#)

MENSAJE DE MISS CARMEN

"Todo lo que Damos por Hecho" se titula la nueva entrada al Blog Ameyalli de Miss Carmen Salazar.

Revisenlo dando click en el siguiente botón.

[LEER MÁS](#)

HALLOWEEN AMEYALLI Y CONCURSO DE ALTARES PRIMARIA

En Escuela Ameyalli festejamos Halloween con divertidas y variadas actividades, tanto en modo presencial como en línea. Nuestros alumnos y profesores vinieron disfrazados con ideas únicas y muy divertidas. También disfrutaron de muchos juegos y dinámicas organizadas para este día, Laberinto del Terror, Casa de los Sustos, entre otras.

[VER FOTOS](#)

En Primaria, tuvimos una exhibición y concurso de altares. El objetivo de esta actividad fue concientizar a los alumnos sobre las tradiciones Mexicanas y con estos conocimientos realizar un altar de muertos.

Los altares se expusieron la semana del 25 al 29 de octubre en los salones de su grado. El día 4 de noviembre se realizó la entrega de diplomas y premios a los 3 finalistas de cada grado desde Pre First hasta 6° de Primaria.

Checa las fotos en nuestra galería de fotos y en redes sociales Ameyalli.

[VER FOTOS](#)



NOVIEMBRE MORADO

Escuela Ameyalli los invita a participar en la campaña "NOVIEMBRE MORADO, MES DEL BUEN TRATO", con el objetivo de mantener una comunidad armoniosa y con una cultura del bien común.

El miércoles 3 de noviembre iniciaron las actividades para reforzar valores y el buen trato en la comunidad. Recuerda los viernes locos que favorecen la inclusión, empatía y respeto. Durante todo el mes podrás portar alguna prenda de color morado.

[LEER MÁS](#)

NUEVAS GALERÍAS DE FOTOS

Estamos muy emocionados porque ya podrán revisar las Galerías de Fotos en la nueva Pagina Web, de este modo pueden ver las fotografías con mejor calidad y tamaño.

Les recomendamos revisar constantemente si es que hubo algún evento, trabajo, actividad, etc.

La Galería de Fotos cuenta con una contraseña para que solamente ustedes y la gente que cuente con esta clave puedan ver las fotos. **PASSWORD: AmeyalliFotos**

[GALERÍA DE FOTOS](#)



VIALIDAD AMEYALLI

Seamos un ejemplo de civilidad para nuestra comunidad local respetando las reglas de vialidad, las cuales también se establecen por la seguridad de todos.

Evitar las vueltas en "U" frente a la Escuela, estacionarse en doble fila u obstruyendo la entrada y salida de vecinos. Es necesario formarse ordenadamente para recoger a los alumnos, tanto de manera vehicular como peatonal...

[LEER MÁS](#)

JARDÍN DE NIÑOS

Ya están disponibles las fotografías del evento de Halloween en la Galería de Fotos de Jardín de Niños.

Chéquenlas dando click en el siguiente botón.

[LEER MÁS](#)

PRIMARIA

Estamos trabajando con recuperación académica todos los viernes de 8:00 a 9:30 h, esperamos lograr recuperar a nuestros alumnos, en sus distintas áreas de oportunidad, lo antes posible.

A partir del 15 de noviembre y hasta nuevo aviso, podrán asistir diariamente con el uniforme de Educación física (pants), para protegerse del frío y para poder continuar con la ventilación cruzada dentro de los salones ya que de esta manera evitamos la propagación del virus del COVID 19. Adicional al uniforme, podrán usar prendas azul marina lisas (marcadas con el nombre del alumno). Favor de evitar bufanda y guantes y supervisar la limpieza y buen estado del uniforme.

Del 23 al 28 de noviembre, la plataforma de evaluación Phidias estará abierta para que tanto Padres de Familia como alumnos puedan acceder y revisar las evaluaciones de sus hijos y la retroalimentación que los profesores brindan. Recibirán citatorios para poder asistir a las juntas tripartitas los días jueves 25 y/o viernes 26 según el grado de sus hijos, los esperamos en los horarios indicados.

El viernes 3 de diciembre a las 8:30 h, está programada la junta informativa virtual para los alumnos de 6° grado que pasarán a 1° Sec. Los compartimos el siguiente link para que puedan ingresar al Meet:

<https://meet.google.com/cpx-xjrd-wqq?authuser=0&hs=122>

Del 6 al 10 de diciembre los alumnos diseñarán, decorarán y romperán sus piñatas.

¡Decora tus puertas en Navidad y diviértete!

- 1- Selecciona el modelo
- 2- Busca el material necesario
- 3- Sigue el modelo acompañado y ve realizándolo

No olvides que esta actividad la puedes hacer en familia o acompañado de tus amigos

Te sugiero organizar un concurso, ¡pasarás un gran rato!

Dejamos algunas imágenes sacadas de Pinterest.



LAS ETAPAS DE LA LECTOESCRITURA

Un niño pasa por diferentes etapas en su proceso de aprender a escribir. Éstas se pueden iniciar incluso antes de su escolarización y se suceden a lo largo de los primeros cursos.

Más información dando click en el siguiente botón.

[LEER MÁS](#)



BACHILLERATO

ENTREGA DE CERTIFICADOS DE PROYECTO PERSONAL DEL PAI - IB

¡Felicitamos a las alumnas **Claudia Xbaah Huerta Cabrera** y **Ana Paola Morales Guizado** por haber recibido su certificado de proyecto personal del IB!

Gracias a estos proyectos con valor curricular, los alumnos pueden analizar y reflexionar sobre las habilidades desarrolladas a lo largo del PAI, que utilizarán a lo largo de su vida como "life-long learners".



[LEER Y VER MÁS FOTOS](#)

ENSEÑANZAS DE LA COMUNIDAD LOCAL

Agradecemos la atleta y campeona paralímpica de natación, Vianney Trejo Delgadillo, por las conferencias impartidas a los alumnos de secundaria, como parte de la asignatura Vida Saludable, que llevaron a la reflexión en cuanto a la importancia de ser resilientes y la determinación para lograr los objetivos y asumir retos.

Agradecemos a la comunidad por su apoyo a los proyectos de servicio comunitario de los alumnos. En esta ocasión para el proyecto de reactivación y rediseño del Invernadero Ameyalli liderado por alumnos de 6° de preparatoria, a través de la venta de flores de Cempasúchil.



ENGLISH NUEVO BLOG DE INGLÉS

Nuestro departamento de Inglés estará subiendo artículos, ejercicios, datos curiosos, entre otras cosas.

Lo pueden consultar dando click en el siguiente botón.

[LEER MÁS](#)

CIA

Los avisos e información del CIA, se encuentran en la nueva página web.

Da click en el siguiente botón para más información.

[LEER MÁS](#)

AMEYALLI BOOK LOVE

La lectura es una herramienta extraordinaria de trabajo intelectual ya que pone en acción a la mente, y agiliza la inteligencia. Es por esto que Escuela Ameyalli, ha creado un Book Club, Ameyalli Book Love.

Revisen las entradas en el blog dando click en el siguiente botón.

[LEER MÁS](#)



PYP Cierres Virtuales Unidad de Indagación 1

La primera Unidad de Indagación de este ciclo escolar comprendió del 6 de septiembre al 22 de octubre.

Los padres de familia de tres grados amablemente nos acompañaron a los cierres de unidad virtuales que se llevaron a cabo en la semana del 18 al 22 de octubre.

[LEER MÁS](#)

Por favor no dudes en escribirnos si tienes alguna duda sobre este nuevo medio de comunicación.

comunicacion@ameyalli.edu.mx

